

Ressort: Sport

Löw nach 3:0 gegen Färöer: Zähes Spiel war zu erwarten

Torshavn, 11.09.2013, 12:40 Uhr

GDN - Laut Bundestrainer Joachim Löw war ein zähes Spiel gegen die Färöer-Inseln, gegen die die DFB-Elf am gestrigen Dienstag mit 3:0 gewonnen hatte, zu erwarten gewesen. "Der Gegner hatte neun bis zehn Spieler im Strafraum, manchmal war es wie beim Handball", sagte Löw am Mittwoch.

Verbesserungsbedarf sehe der DFB-Coach vor allem bei den finalen Aktionen. "Da müssen wir zielorientierter werden." Mit Blick auf die Konstellation in der deutschen Qualifikationsgruppe erklärte Löw: "Wir können im letzten Heimspiel gegen Irland alles klarmachen. Das ist unser Ziel, und ich denke, dass wir das schaffen werden. Dahinter wird noch Spannung herrschen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21529/loew-nach-30-gegen-faeroeer-zaehes-spiel-war-zu-erwarten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com